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Présents :  BERGEROT Martine, BRUN Christophe (Président), DEBIESSE-TIXIER Karine, 

GALLET Chantal, GUICHARDAN Claudine, LAVERGNE Sandrine, ROBIN Joël,  
VORS Guillaume WEICKERT Véronique, ZANOL Michel 

 

Invités permanents :  RICHONNIER Nathalie 
Excusés : TISSOT Laurent 
 

Invités :   COET Samuel, DEVERRIERE Christophe   
 
 

Ordre du jour : 

 

 Objet 

1 Accueil – Intervention du Président 

2 Validation du compte rendu de la réunion de Bureau n°2 

3 Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
Point Licences 
Pénalités financières et sportives 

4 Pôle Sportif 
Technique 

Tournoi des Etoiles - bilan 
Challenge Individuel Benjamin/e 
Formation Cadres Techniques 
 

Officiels 
Formation des Arbitres 

5 Pôle Développement 
Activité de Samuel 

6 Pôle Compétitions 
Début de la dernière phase des Championnats 

7 Accueil des Cooptés invités 

 
 

1/ Accueil du Président 

- Il remercie tous les présents  
 

- Il souhaite la bienvenue à tous pour ce 1er Bureau de 2023 
Il présente tous ses vœux de santé à tous Jeunes ou moins Jeunes, et beaucoup de bonnes choses pour cette  
nouvelle année 
Il souhaite que le travail au sein du Comité soit tout simplement basé sur la continuité et sur la confiance 
 

- Il excuse Laurent malade  
 

 

2/ Secrétaire Générale 
• Validation du CR de Bureau 2 

Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

 

3/ Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
 Point Licences 

6 371 licences  
7 licences non validées à ce jour 
179 licences saisies manuellement 
103 pré inscriptions non saisies par les licenciés 
 

Réunion de Bureau n° 3 
Mardi 10 Janvier 2023 

Compte-rendu 
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 Pénalités Financières – différentes situations sur lesquelles statuer 
o Licenciés MiniBasket 
Plusieurs joueurs/ses ayant participé à des rencontres n’étant pas qualifiés régulièrement à savoir non 
surclassés ; cas pour une 10aine de licenciés sans qu’aucune pénalité ne soit applicable 
Il est proposé :  

▪ que soit appliqué la même pénalité financière que pour les licenciés des catégories Jeunes 
▪ que ne soit pas autoriser de jouer sans licence 

décision : vote à l’unanimité  
 
o Forfaits retour MiniBasket 
Il s’est avéré que plusieurs clubs en Championnats MiniBasket ne se déplacent pas sur les rencontres 
retour sans qu’aucune pénalité ne soit applicable 
Il est proposé que soit appliqué la même pénalité financière que pour les catégories Jeunes 
décision : vote à l’unanimité  
 
 
o Arbitres club non licenciés 
Il a été contrôlé que des personnes non licenciées régulièrement arbitrent en tant qu’Arbitre Club 
Il est proposé que soit appliqué la même pénalité financière que pour un joueur non qualifié 
décision : vote à l’unanimité  
 
il sera diffusé au BO qu’un licencié sans CM qui arbitre se verra l’objet d’une ouverture de dossier 
disciplinaire 

 
o Erreur de saisie sur licence 
Cas de licenciés qui se trompent lors de la saisie de leur licence 
le club est le premier à valider et est responsable ; mais il valide obligatoirement une erreur car il n’a 
pas la possibilité de faire de modification ; seul le Comité peut faire les rectifications 
il s’agit donc d’une erreur administrative non pénalisable financièrement  
il faudra faire des actions de prévention  
 
o U 18 jouant en Seniors 
Suite à des difficultés de mise en place de Championnat, le Comité a permis à certains U18 M de jouer 
en Seniors sans surclassement pendant une certaine période ; le temps qu’ils se mettent en conformité 
et ce avant le début de la 3ème phase 
Il faut donc que dès le début de cette 3ème phase que les contrôles soient effectués et de sanctionner si 
tout n’est pas en ordre 
 
o Photo 
Le Pôle rencontre un problème sur les licences de 2 jeunes licenciées d’un même club. 
il est décidé d’envoyer un mail au Président du Club pour que cette situation soit résolue 
 
o Dossier mutation exceptionnelle 
Dossier de mutation pour un licencié né en 2002, de catégorie Seniors pour laquelle la date butoir de 
mutation est fixée au 30 Novembre sauf cas exceptionnel 
La demande de mutation a été faite via e-licence le 1er Décembre pour le club du CS Reyrieux 
Aux vues des documents fournis, le Bureau décide d’accorder la mutation. 
 

 
 

4/ Pôle Sportif 

 Officiels 
o Arbitres 

• Tournoi Des Etoiles 
2 Arbitres Départementaux 1ère année ont été sélectionnés pour se rendre au TDE : Benoit Muzy qui 
a officié en Finale Masculins et Matéo Brazier qui a officié sur la petite finale. Félicitations à eux ! 

 

• Formation EAD 
- La Formation Arbitre Départemental, séance 1 a débuté le Dimanche 8 Janvier à St Rambert.  
20 présents, dont 6 candidats et dont 1 licencié à valider en VAE. 
Les prochaines séances 1 se feront sur le weekend des 21 et 22 Janvier et auront lieu à St Rémy 
puis à Ceyzériat et Bellegarde 
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pour la séance 2 : 5 séances sont prévues, pour l’instant lieux : Belley, Bouchoux pour les autres 3  
écoles d’arbitrage ont été sollicitées 
- Présence à Ceyzériat le 19 Février pour mise en situation de tous les candidats à l'occasion du 
Tournoi de La Mie Caline. 
- Date d’examen théorique : le Samedi 13 ou le Samedi 20 Mai, avant les ½ Finales Jeunes 
- Date d’examen pratique à fixer sur les ½ Finales 2ème  série 
 

 Technique 
o Formation du Joueur 

➢ Sélection 2010 M et F – Tournoi des Etoiles 
 

 
Analyse des résultats par groupe 

 
 
➔ Bilan Individuel demandé au staff via un questionnaire ouvert  
➔ Bilan collectif programmé dans les prochaines semaines 
 
➔ Remarques :  
Echange difficile avec Staff, beaucoup de remises en question du fonctionnement, contenu 
technicotactique compliqué, manque de cohésion opératoire (sur le terrain), entretiens individuels 
sur le groupe filles difficile (manque de préparation, vocabulaire employé), répartition des rôles dans 
le staff  
 
➔ Organisation du TDE : 
Formule surprenante et non adaptée à la catégorie, des problèmes d’incivilités avec certains 
comités en compétition et dans l’environnement, peu de contacts entre nos groupes mis à part au 
logement car transport en mini-bus limité 
 

o Challenge Individuel Benjamin/e 
➔ 13 clubs ont réalisé les épreuves en interne 
➔ Relance faite via les réseaux, mailing aux salariés et correspondants 
➔ Environ 100 enfants (garçons/filles) sur moins de 400 possible 
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➔ Bilan   
Peu d’engouement sur la participation en interne 
Beaucoup de communication et d'énergie pour peu de résultats 
Réflexion à avoir sur une formule par secteur ou apporter un gain au niveau du département 

 
o Formation des Cadres 

 

 
 

➔ Possible 3 nouvelles inscriptions : 1 Bellegarde, 2 CTC Bugey sur le BFJ 
➔ Début de la formation le Samedi 21 Janvier à Bourg  

 
➔ CS1 du DETB ➔ 4 inscrits, il leur est proposé de participer à la formation du 74/73 
➔ Proposition envoyée aux stagiaires / basculement effectué par l’IFRABB sur Kalisport 

 
 

6/ Pôle Développement 

• Incivilités 
Suite au Forum plusieurs actions sont en cours : 

- Ecriture d’un Guide des sanctions réalisé par Chantal 
- Finalisation du Guide des délégués de clubs 
- Finalisation d’une l’Affiche Comité et d’un Kakémono (qui sera distribué à l’ensemble des clubs) 
- Ecriture d’un scénario pour une Vidéo de sensibilisation 
 

• Projet de Club 
Organisation d’une soirée de formation le 12/01 
Objectif : Rassembler les différents clubs pour : 

- Un point théorique synthétique sur la gestion de projet en 
expliquant les intérêts à mener une telle démarche 

- Des temps d’échanges entre les clubs pour favoriser le partage 
d’expériences et identifier leurs différents besoins 

Le secteur du Bugey Sud souhaite que l’on organise une réunion sectorisée à ce sujet. Plusieurs clubs sont 
demandeurs mais n’ont pas de disponibilité pour participer à cette soirée. 
 
Information financements :  

- Explication du financement Fond pour le Développement de la Vie Associative (FDVA 2) mis à 
disposition par la SDJES pour soutenir les associations. 

Ce financement peut soutenir jusqu’à 50% pour des projets de fonctionnement et jusqu’à 80% pour des projets 
d’innovation. Les structures éligibles sont celles qui ont au maximum 2 équivalents temps plein. 

- Information ouverture du PSF. 
- Information ouverture du Dispositif 5000 à l’ensemble des territoires (plus cantonné aux QPV ou ZRR). 

 

• Basket Entreprise 
Objectif : Favoriser le développement de la pratique du basket dans les entreprises 

- Proposition de deux formules : 

o Découverte : Pour les personnes éloignées de la pratique 

o Confirmé : Pour les personnes qui pratiquent régulièrement et qui souhaitent soit de la mise en 

réseau pour trouver des joueurs (pratique hebdomadaire), soit participer à des compétitions 

(ex : coupe de France des entreprises) 

A savoir que la FFBB nous a contacté pour nous faire part de son projet de « Coupe de France des 
Entreprises ». Les frais d’inscriptions par équipe sont de 200€. L’organisation des tournois départementaux est 
à charge des Comités, les meilleures équipes se rejoignent au niveau des Ligues dans les Hoops Factory pour 
les finales régionales avant de participer à une grande finale nationale à Lille (déplacements et hébergements 
pris en charge). 
 

Nous souhaitons contacter le syndicat mixte de gestion du site de la Plaine de l’Ain pour leur expliquer notre 
offre. 
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• Basket Santé 
Une rencontre avec la Plateforme Sport Santé 01 a été faite fin décembre. Ils nous ont expliqué qu’ils 
peuvent nous accompagner pour convaincre les clubs souhaitant développer ce type d’activité. Aussi ils 
peuvent nous mettre en contact avec les publics bénéficiant de prescriptions médicales pour faire une 
activité de sport santé. 
 

• 3x3 
Le Comité a appuyé le club du RC Montluel pour organiser un tournoi de 3x3 le 21 décembre à Dagneux. 
 
14 équipes : 43 joueur(se)s étaient présentes en catégories U15 Masculin et U18 Féminin et Masculin. Nous 
avons comme projet d’organiser deux journées pendant les vacances de février (une à BBR et une à Saint 
Rambert) pour pouvoir organiser une finale départementale pendant les vacances d’avril à Bourg. 
 
 

5/ Pôle Compétitions 

- La dernière journée de la 1ère phase des Championnats de l’Ain aura lieu le weekend qui arrive 
 

- Le Comité a calqué ses Championnats sur ceux de la Ligue, le début de la 2ème phase est donc prévue sur les 
weekend des 28 et 29 Janvier ; les nouvelles poules seront construites dès la fin des rencontres de 1ère phase. 
 

- Pour les Championnats U13 et U15, sur les terrains il apparaît que les nouvelles règles fédérales ne sont pas 
mises en place. Il s’avère que c’est une méconnaissance flagrante du règlement : diffuser sur le BO un rappel 
 

- Questions de clubs :  
o Demande de St Rémy SB  

Equipes Seniors Masculins CTC  
R2 CTC CSP01 – St Rémy 1 
PRM CTC CSP01 – AS Péronnas 2 
PRM CTC CSP01 – St Rémy 3 

Descente de joueurs de  l’équipe 1 en équipe 3 puisque l’équipe 3 est potentiellement l’équipe 2 de St Rémy 
Les Règlements ne permettent pas cette descente. 
Guillaume a consulté Règlement Fédéral qui autorise cette participation.  
St Rémy SB peut donc les faire jouer. 
 

o Demande de St Rémy SB 
Equipe U13 Féminines 2ème Division 
Cette équipe pour la phase en cours remporte toutes ses rencontres ; le club demande à ce qu’elle 
joue un match de barrage pour qu’elle intègre la 1ère division ; vu qu’en phase de brassage il n’y 
avait que des matches aller et qu’elle n’a pas joué contre toutes les équipes. 
Christophe Deverrière donne son avis sur l’équipe : ce match de barrage n’est pas nécessaire, 
l’équipe n’ayant pas le niveau requis pour évoluer à l’échelon supérieur, si elle l’intégrait, elle jouerait 
plutôt le bas de tableau. 
Décision : pas de passe droit : le règlement est appliqué 
 

o BC Attignat 
Le club dénonce les problématiques des demandes dérogations pour changement d’horaire qui sont 
faites très proches du weekend de rencontres. 

 
8/ Questions Diverses 

Christophe Brun accueille les cooptés qui ont répondu présents à l’invitation. 
 
 
Fin de réunion 21h00 
Karine DEBIESSE TIXIER        Christophe BRUN 
Secrétaire Générale         Président du Comité de l’Ain 

 

 

 


